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1  Ata da 133^ Sessão Ordinária da 18® Legislatura da Câmara Municipal de Barra
2  do Garças - MT.
3  Aos 25 (vinte e cinco) dias, do mês de maio, do ano de 2020 (dois mil e vinte
4  às 20:00 horas, por videoconferência, reuniram-se os Vereadores desta Casa
5  Leis para mais uma Sessão Ordinária, sob a responsabilidade do Vereador Joãò\
6  Rodrigues de Souza - Presidente eleito, secretariado pelo também Vereador
7  Geralmino Alves Rodrigues Neto (Dr. Neto) - 1° Secretário eleito. Observadas
8  as exigências regimentais, constatou-se "quorum" suficiente, para o início dos
9  trabalhos. Após, o Sr. Presidente se manifesta dizendo.

10 SR. PRESIDENTE: Em nome de Deus e do povo barra-garcense, declaro aberta^
11 essa sessão. Quero agradecer aí, nós saímos de uma reunião agora com ^ I
12 secretária, e como é do conhecimento da população, há cerca de 15 dias, aliás de *
13 12 dias, a câmara de vereadores se reuniu com o prefeito e conjuntamente, nós
14 decidimos diante daquela situação que imperava naquele momento, do momento
15 de uma aceleração muito rápida no número de casos e de óbitos, da necessidade
16 de se impor algumas medidas restritivas. Esse decreto vence agora, na próxima
17 quinta-feira, e esta Casa já está em conversações com as outras instituições, com
18 os outros poderes, no caso o poder executivo, e nós pretendemos ainda fazer um'
19 reunião, se possível, com o poder judiciário e com outros organismos. Ministério
20 Público, Ministério Público Federal, Secretarias e depois finalmente com o
21 prefeito, para que a gente tenha até a quarta-feira uma definição do que se fará.
22 Lembrando sempre, quero trazer à lembrança da Casa, dois dados da semana;
23 primeiro: a afirmação do coordenador nacional do Ministério da Saúde, dizendo
24 que os casos no Centro-Oeste brasileiro tem aumentado, e aqui há uma tendência
25 de que ele aumente ainda mais, por conta das questões climáticas. Lembrar que,
26 salvo o melhor juízo, hoje nós já temos 60%... São três. Neto, que nós temos
27 internados na nossa UTI para Covid? VER. DR. NETO: Isso! São três. SR.
28 PRESIDENTE: Isso quer dizer, que são cinco então, nós já temos 60% do
29 nossos leitos ocupados. E, 60% para 100% é só mais duas pessoas. Então, a
30 situação não está tranqüila. Nós não podemos em momento nenhum passar... eu
31 sempre fui contra a gente ser histérico, passar para uma população aquela
32 sensação de histeria, mas nós também não podemos passar a informação ou a
33 sensação de que nós estamos com a bola dominada ou que estamos numa
34 situação tranqüila, porque isso não é verdade. Só queria passar essas dua:
35 situações ai. Passo a palavra ao vereador Dr. Neto, para a leitura
36 correspondências recebidas e expedidas nessa sessão. VER. MIGUELÃO:
37 João, eu queria dar só uma sugestão para o Sivirino. Se ele puder ir lá para'ò
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38 gabinete porque a intemet dele está péssima, ele não está entendendo o que os
39 colegas estão falando na sessão. SR. PRESIDENTE: Sivirino, você ouviu a fal
40 do Miguel? VER. GUSTAVO: Eu vou mandar um WhatsApp aqui para ele. S
41 PRESIDENTE: Manda ai. Beleza!

42 Posteriormente, o 1° Secretário cumprimentou a todos os presentes, e após
43 iniciou a leitura das correspondências, com os Ofícios Expedidos. Oficio n°
44 611/20- indicações ao secretário de urbanismo Lúcio Junqueira; Ofício n°
45 612/20- indicações ao secretário de planejamento urbano e obras Agvailton
46 Alves Júnior; Ofício n° 613/20- indicação a secretária de turismo Monica Porto;
47 Ofício n° 614/20- indicações ao prefeito municipal Roberto Farias; Ofício n°
48 615/20- indicação a empresa Águas de Barra do Garças; Ofício n° 616/20-
49 indicação ao governador de Mato Grosso Mauro Mendes; Ofício n° 617/20-
50 indicação ao deputado estadual Max Russi; Ofício n° 618/20- indicação ao
51 senador Wellington Fagundes; Ofício n° 619/20- indicação ao senador Jayme
52 Campos; Ofício n° 620/20- indicações ao secretário de transporte e serviços
53 públicos Carlos Gontijo; Ofício n° 621/20- indicação ao Procon de Barra do
54 Garças; Ofício n° 622/20- indicação ao SINDIMOTOBAG; Ofício n° 623/20-
55 indicação a empresa Garçastur; Ofício n° 624/20- indicação a secretária de saúde
56 Clenia Monteiro; Ofício n° 625/20- requerimentos a secretária de saúde Clenia
57 Monteiro; Ofício n° 626/20- requerimento ao prefeito municipal Roberto Farias;
58 Ofício n° 627/20- requerimentos a secretária de administração Patricia Parreira
59 Saraiva; Ofício n° 628/20- requerimento a secretária de finanças Luceny de
60 Souza Cruz Torres; Ofício n° 629/20- requerimento a secretária de turismo
61 Monica Porto; Ofício n° 630/20- requerimento ao secretário de desenvolvimento
62 rural Jeová Ferreira; Ofício n° 631/20- requerimento a empresa Águas de Barra
63 do Garças; Ofício n° 632/20- moção de pesar aos familiares do Sr. Zolmiro Porto
64 Lima; Ofício n° 057/20- o presidente da câmara municipal de Barra do Garças
65 solicita ao prefeito municipal Roberto Farias, que quando da realização do
66 concurso público para preenchimento de cargos da administração pública
67 municipal, seja incluso 02 vagas de vigias, afim de atender as necessidades deste
68 Poder, de acordo com os motivos expostos no mesmo; Ofício n° 059/2020-
69 encaminha matéria(s) aprovada(s) ao Poder Executivo Municipal Sr. Roberto
70 Ângelo de Farias (Projeto de Lei n° 016/2020 e Projeto de Lei n° 017/2020, de
71 autoria do Poder Executivo Municipal e; Emenda Aditiva n° 004/2020, de
72 autoria do Ver. João Rodrigues de Souza-PDT); Ofício n° 060/20- o presidente
73 da câmara municipal de Barra do Garças encaminha ao diretor secretário geri
74 da Academia de Letras, Cultura e Artes do Centro Oeste José Carlos de Far'
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75 Cardoso, resposta ao Oficio n° 200/2020; Ofício n° 061/2020-encaminha
76 matéria(s) aprovada(s) ao Poder Executivo Municipal Sr. Roberto Ângelo d
77 Farias (Projeto de Lei n° 018/2020, de autoria da mesa da câmara municipal);
78 Carta- o Ver. Cleber, convida a secretária de finanças Lucely Torres para
79 participar de uma reunião online, através de vídeo conferência, dia 22/05, às 14h.
80 Correspondências Recebidas. OFÍCIO N° 107/SMS/GB/BG/2020, a Secretária
81 Municipal de Saúde, Sra. Clênia Monteiro Silva Ibrahim, apresenta resposta a
82 Indicação n° 098/2020; OFÍCIO W IIO/SMS/GB/BG/2020, a Secretária
83 Municipal de Saúde, Sra. Clênia Monteiro Silva Ibrahim, apresenta resposta ao
84 Requerimento 024/2020; OFÍCIO II6/SMS/GB/BG/2020, a Secretária
85 Municipal de Saúde, Sra. Clênia Monteiro Silva Ibrahim, solicita maiores
86 informações acerca do Requerimento n° 025/2020; OFÍCIO N°
87 092/PROJUR/2020, o Procurador Geral do Município de Barra do Garças, Dr.
88 João Jakson Vieira Gomes, responde a Indicação n° 016/2020; OFÍCIO N°
89 0 27/GAB/2020, a Secretária Municipal de Finanças, Sra. Lucely de Souza C
90 Torres, vem em atenção à solicitação, informar os valores federais e estaduai
91 repassadas ao Município, para atender as ações de combate à pandemia do
92 Coronavirus; OFÍCIO N® 063/STSP/2020, o Secretário Municipal de
93 Transportes e Serviços Públicos, Sr. Carlos Roberto Gontijo, apresenta resposta
94 a Indicação n® 100/2020; OFÍCIO N® 064/STSP/2020, o Secretário Municipal de
95 Transportes e Serviços Públicos, Sr. Carlos Roberto Gontijo, apresenta resposta
96 a Indicação n® 102/2020; OFÍCIO N° 065/STSP/2020, o Secretário Municipal de
97 Transportes e Serviços Públicos, Sr. Carlos Roberto Gontijo, apresenta resposta
98 a Indicação n° 105/2020; OFÍCIO N® 015/2020, o Presidente do Sindicato dos
99 Motoxistas de Barra do Garças, Sr. Joaquim Antônio Sobrinho, solicita ao

100 Presidente desta Casa a dispensa do Pagamento de Alvará do corrente ano;
101 Correspondência, os Proprietários das Academias de Barra do Garças, solicitam
102 agendamento de uma reunião com os Parlamentares desta Casa, para tratarem dá*
103 flexibilização de normas para funcionamento das Academias neste município.
104 Correspondências Recebidas da Prefeitura Municipal. DECRETO LEI N®
105 4.346 DE 21 DE MAIO DE 2020. O Prefeito Municipal, Excelentíssimo Senhor
106 Roberto Ângelo de Farias, por meio de decreto, "dispõe sobre a criação de Grupo
107 de Trabalho para elaboração de um Plano Estratégico de retomada gradativa e
108 segura das atividades dos Estabelecimentos de Ensino Público e Privado no
109 âmbito do Município de Barra do Garças e dá outras providências"; LEI
110 ORDINÁRIA N® 4.173 DE 18 DE MAIO DE 2020. O Prefeito Municipal,<
111 Excelentíssimo Senhor Roberto Ângelo de Farias, sanciona o Projeto de Lei n®
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112 009/2020, de autoria do vereador João Rodrigues de Souza, que "institui o ^
113 Programa Adote Uma Praça e estabelece regras especiais para a celebração de
114 termos de cooperação com a iniciativa privada, no âmbito do referido
115 programa"; LEI ORDINÁRIA N° 4.174 DE^ 19 DE MAIO DE 2020. O Prefeito
116 Municipal, Excelentíssimo Senhor Roberto Ângelo de Farias, sanciona o Projeto
117 de Lei rf 017/2020, de sua autoria, que "autoriza a contratação temporária para
118 enfrentamento de emergência de saúde pública de importância internacional
119 decorrente do novo Coronavírus (C0VID-I9), e dá outras providências"; LEI
120 ORDINÁRIA N'' 4.175 DE 19 DE MAIO DE 2020. O Prefeito Municipal,

A

121 Excelentíssimo Senhor Roberto Ângelo de Farias, sanciona o Projeto de Lei n°
122 016/2020, de sua autoria, que "dispõe sobre a alteração do artigo U, inciso II da
123 Lei n° 4.172, de 05 de maio de 2020 afim de corrigir erro material e dá outras
124 providências". Terminada a leitura das correspondências recebidas e expedidas,
125 as mesmas permanecerão em arquivo à disposição dos nobres Vereadores.
126 Continuando, no Grande Expediente, seguem em seqüência, todas as falas do;
127 Vereadores inscritos, nessa noite.
128 VER. ALEX MATOS: Boa noite a todos. Senhor presidente, nós estamos aqui
129 ainda aguardando resposta de alguns requerimentos que fizemos. Neto leu aí
130 alguns que nos chegaram as respostas. E, aí eu queria depois que tivéssemos
131 mais informações sobre os requerimentos feitos aos laboratórios, para passar o
132 número de pessoas que estão procurando os laboratórios para fazer os testes. Nós
133 tivemos a resposta da secretária que os positivados eles informam a secretaria,
134 que vai para a estatística. Mas, é importante nós sabermos também quantas
135 pessoas já procuraram para fazer o teste. Acho que é um indicativo importante
136 também a ser lembrado. Nós tivemos aí visitando alguns bairros, lógico, com
137 todo cuidado, porque fomos requisitados pelos moradores. Então, Jardim
138 Morada do Sol e Jardim Anchieta, muitas lâmpadas queimadas, muitos lotes
139 extremamente sujos, que precisa daquela notificação da secretaria de urbanism
140 e de meio ambiente. E, saber que pé está aquela ação da prefeitura que faz a
141 limpeza do lote e cobra depois do proprietário pelo ITU. Lá no Nova Barra, nós
142 temos lá na Rua Brilhante, ao lado da casa do Reginaldo Barasco, entre outras
143 tantas áreas baldias lá naquela Rua Brilhante, muitos lote sujos. Nós
144 encaminhamos oficio e indicação agora para a secretaria de urbanismo e meio
145 ambiente, para que seja tomada alguma providência nesse sentido, não é. Porque
146 a prefeitura tem essa autorização de contratar a equipe para fazer a limpeza
147 cobrar depois dos proprietários, se há essa prerrogativa, não é, presidente. Alé
148 disso, nós tivemos buscando diversos locais aonde o asfalto está destruído pq
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149 conta de reparos da água, e nós vimos que esses últimos dias começaram a fazer.
150 Mas, tem que intensificar isso. Mas, tem um local que coloca uma casquinha de
151 ovo lá, a primeira água que dá arranca. Então, tem que se preocupar em fazer um
152 serviço de melhor qualidade. Então, senhor presidente, nós tivemos lá no Nova
153 Barra, no Anchieta, no Morada do Sol, nos Ipês, no São José. Aqui no centro da
154 cidade tinha algumas lâmpadas queimadas, aqui na Rua Mato Grosso. Então, é
155 uma função que a empresa, que conseguiu a terceirização da iluminação pública,
156 ela tem que manter esses cuidados em relação a iluminação pública em diversos
157 bairros da nossa cidade. Por fim, senhor presidente, gostaria de congratular aqui
158 a vigilância sanitária e a defesa civil pelo trabalho que vem fazendo nas
159 denúncias. A gente sabe que ainda não dão conta de atender toda a demanda. Aí
160 também a minha solicitação para aumentar as equipes. Mas, estão fazendo um
161 trabalho que inclusive é perigoso, porque as pessoas chegam numa casa lá cheia
162 de gente bêbado, e os vizinhos estão cobrando, as pessoas estão vendo o peri
163 que está. Tem gente que ainda acha que é briucadeira essa doença. Então, aqi
164 os meus parabéns a defesa civil e a vigilância sanitária, e a PM, que em
165 determinados momentos vai junto. E, que as pessoas possam cada vez mais
166 entender que é necessário a gente passar por esse momento, e nós temos que
167 manter esse isolamento, quando nós não estamos trabalhando, quem tiver que
168 trabalhar, sair. Então, que essas festinhas, essas reuniões em casa com esse
169 monte de gente, possa se deixar para uma época mais à frente. Essas são nossas
170 palavras, senhor presidente. VER. CELSON SOUSA: Boa noite, presidente. Boa
171 noite colegas vereadores. Bom, eu vou tocar também com relação a iluminação
172 pública. Nós participamos há alguns meses atrás de uma reunião com essa
173 empresa e ela nos garantiu que durante seis meses ia deixar praticamente toda a
174 cidade iluminada. Só que aqui na região do Nova Barra, da Vila Maria, esses
175 bairros periféricos, infelizmente, isso não está acontecendo. Tem muitos post
176 com a lâmpada queimada; outros tem o poste, mas não tem o braço com
177 lâmpada. E, uma outra reclamação também, presidente, e alguns chacareiros que
178 estão dentro do perímetro urbano estão reclamando porque tem o braço com
179 lâmpada queimada, e já foram lá na empresa, fizeram a solicitação, e,
180 infelizmente, até o momento, não foram lá para dar o reparo, trocar a lâmpada.
181 Quer dizer, o cara está pagando o imposto da energia pública e está com a luz na
182 porta da casa dele escura. Então, a gente fica chateado com isso porque nós
183 votamos esse projeto na época, voltei favorável, porque me disseram que
184 cidade ia ficar toda iluminada, ia ficar uma beleza, e até agora não estou ven
185 isso. Entendeu? Então, nós temos que cobrar um pouco mais. Não só eu, mas
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186 nós todos cobrarmos dessa empresa, porque ela está recebendo em dias o
187 recurso, e não está dando a resposta que o cidadão aqui de Barra do Garças
188 precisa. Então, era isso, senhor presidente, porque eu fui cobrado hoje e durante
189 a semana aí também. Tem um chacareiro lá que é vizinho meu. O cara diz que
190 fez a solicitação, pediu para eu ir na empresa, eu fui lá também, e até agora nada.
191 Então, a gente fica chateado com isso. Tem que tomar providências com relação
192 a isso. Eram essas minhas palavras. VER. JÚLIO CÉSAR: Me permite uma
193 parte, vereador Celson? Entrando nessa fala sua aí, da empresa e da Energisa,
194 essa semana eu fixi surpreendido. Na minha propriedade rural, há quarenta
195 quilômetros de Barra do Garças, está sendo cobrada a iluminação pública. Veio
196 na conta de energia iluminação pública na fazenda. Agora, está lá constando
197 energia rural, fazenda, KM 40. Inclusive, leva o nome do bisavó do nosso colega
198 Zé Gota, MT Vitório Pereira, projeto do meu pai enquanto deputado. E, eu fui
199 surpreendido com essa cobrança nesse mês. Então, é mais um dos absurdos que
200 vem acontecendo. Não sei a responsabilidade, se é da empresa ou se é da
201 Energisa, porque é a Energisa que arrecada e repassa para a empresa aqui do
202 município. Então, isso é muito grave. Isso eu estou falando de mim. Agora,
203 acredito que deva estar acontecendo com mais pessoas, até porque essa cobrança,
204 muitas vezes, não vem o boleto. Eu tive a curiosidade de imprimir o boleto e um
205 amigo meu que me mostrou essa cobrança indevida. Liguei lá, liguei na
206 Energisa, falou que era responsabilidade da empresa: a Barra Luz. Aí, liguei na
207 Barra Luz, falou que era responsabilidade da Energisa. Então, isso é muito grave,
208 não é. E, quanto tempo eles vem cobrando essa iluminação pública? Então, a
209 coisa está complicada. VER. ZÉ GOTA: Oh, Celson, você me permite um
210 minuto? Oh, Júlio, essa contribuição de iluminação pública, você sabe se está
211 cobrando ali da vizinhança? VER. JÚLIO CÉSAR: Uai, Zé, eu íui surpreendido,
212 porque geralmente a gente vem e paga, porque eles não entregam a conta
213 detalhada na propriedade, não é. A gente tira uma guiazinha pequena e paga. E
214 tive a curiosidade desse mês entrar, fazer uma senha e tirar o meu extrato
215 completo. E, além da iluminação pública, a minha propriedade rural sendo
216 cobrado como residência. Agora, se no rodapé lá consta estrada rural, fazenda,
217 propriedade rural; agora pôr residência e ainda cobrar iluminação pública, isso é
218 um absurdo. Agora, acredito eu que vários pecuaristas aí estão sendo lesados
219 porque não conseguiram ver o que eu consegui ver nessa semana na minha cont
220 de energia. VER. ZÉ GOTA: Oh, Júlio, mal lhe pergunte só... Quanto eles
221 cobrando ai de contribuição de iluminação pública? VER. JÚLIO CÉSAR:
222 cima... É em proporção. Em cima do que for consumido. VER. ZÉ G
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Depois a gente podia fazer um requerimento, porque eu mesmo não sei o valor
exato. O município repassa quantos para essa empresa da CIP, a contribuição de
iluminação pública? Alguém sabe me responder? VER. JÚLIO CÉSAR; Isso aí
varia, não é, Zé. Porque, se aumentar o consumo, aumenta o repasse. Porque é
em cima da proporção do consumo da sua casa. Eu esqueci quantos por cento
que é. VER. ZÉ GOTA: Não, vamos pra cima disso aí. Vamos meter um
requerimento, Júlio. VER. JÚLIO CÉSAR: Eu vou mandar até no grupo dos
vereadores. E, a minha conta da minha propriedade, que geralmente é 45% mais
barata da energia comum, a minha propriedade veio oitocentos reais. VER. ZÉ
GOTA: Nossa! Que isso, uai! Tem um armazém lá de soja? VER. JÚLIO
CÉSAR: Se tem, nem eu estou sabendo onde que está ele. VER. ZÉ GOTA: Não,
Júlio, se você fizer um requerimento aí, você tem minha assinatura junto, vW
VER. DR. PAULO RAYE: Oh, Júlio, eu não sei, não. Eu entendo iluminação
pública como outra coisa, porque eu acho que a iluminação pública não depende
da quantidade que você gasta de energia na sua casa, não. A iluminação pública,
ela enquadra em iluminação de rua (frase inaudivel). VER. ZÉ GOTA: Tem
alguém tocando violão aí. VER. DR. PAULO RAYE: Entendeu, Júlio? VER.
JÚLIO CÉSAR: Oh, Paulo, foi interrompido pelo violão ai. VER. DR. PAULO
RAYE: Eu estou dizendo o seguinte, que a iluminação rural, vocês não tem
üuminação pública, não tem luz na rua. A iluminação pública se entende como
iluminação das ruas, das praças. Entendeu? Não é iluminação da casa. Não é em
cima do que você consome que cobra iluminação pública, não. Entendeu? VER.
JÚLIO CÉSAR: Não, Paulo, eu tenho quase certeza que a iluminação pública,
se você pegar aí da sua casa, você paga em cima do que você gasta. Quanto mais
você gasta, mais você paga iluminação pública. VER. DR. PAULO RAYE: Eu
acho que não. Pergunta para o Joãozinho aí. VER. JÚLIO CÉSAR: Não, isso aí
você pode pegar na sua conta aí que você vai ver. Ela varia do valor'do seu
consumo. Porque o problema maior é que eles estão me cobrando iluminaçà^
pública em área rural. VER. ZÉ GOTA: Rapaz, que absurdo. VER. DR. PAULO
RAYE: Eu acho que está errado iluminação pública em área rural. Porque
iluminação pública não é em cima de iluminação residencial. É iluminação de
rua. Eu acho que é assim. Pergunta para o Joãozinho aí. Eu acho que é. SR.
PRESIDENTE: Está certo. VER. GUSTAVO NOLASCO: Boa noite a todos.
Boa noite a todos que estão nos assistindo. SR. PRESIDENTE: Gustavo, deix;
eu me penitenciar aqui. Me perdoa. Eu pulei o Clebinho e o... Vamos fazer
é inscrição. Vou te devolver a palavra. Pode continuar. Me perdoa. Eu me pâ
aqui. VER. GUSTAVO NOLASCO: Boa noite a todos. Boa noite população q
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nos assisti pelo Facebook. Graças a Deus, os casos de coronavirus em Barra dí
Garças, a curva, vem bem achatada, bem leve. Com certeza não será só isso.
Mas, acredito que a população anda bem consciente dos seus atos. Nos últimos
dias, você vê que a população se conteve naturalmente. As pessoas estão mais
quietas. As pessoas estão transitando menos, evitando as grandes aglomerações
desnecessárias. Então, parabéns a população de Barra do Garças que vem
cuidando de cada um e do próximo. Isso é uma responsabilidade com todos. E,
o assunto que alguns vereadores estavam falando aqui sobre a iluminação
pública. Gente, está uma vergonha. Mais uma vez, a maioria aqui da câmara deu
oportunidade para que tenhamos um serviço de qualidade, e essa empresa mais /
uma vez um descaso com a população. Eu tive na Voadeira outro dia. Tive lá / \
duas vezes seguida. A Voadeira está um breu. Está uma loucura. Eu fui lá à noit^
na igreja. A Voadeira está um breu, gente. Isso é uma vergonha. Agora eu não^
entendo, parece que a cobrança só chega na gente. Cadê a responsabilidade do
prefeito, do poder Executivo, do secretariado em estar cobrando essa empresa?
A gente não vê um ofício. A gente não vê um questionamento partindo do
Executivo. A gente não pode ter medo de falar, não. É a verdade. É a realidade.
Quem tem a caneta é o Executivo. Aí o Executivo fíca calado. Então, por qual
interesse? Por que essa abstenção de falar? Ai vem a Energisa com esse negócio
do Júlio aí, gente, cobrar iluminação pública de energia rural. Aí o cara pergunta
para um, a responsabilidade é para o outro; pergunta para o outro, a
responsabilidade é do outro. Ah, pelo amor de Deus. Isso é fazer o povo de \
palhaço. Espero que o prefeito assista essa sessão e tome uma atitude. Chefe do fs *
Executivo, tome uma atitude. Nos últimos dias, nas redes sociais, só vê o chefe
do Executivo tentando mais uma vez se vitimizar: um monte de acusação, que
não sei o que, que "blá blá blá". Tentando ser vítima das coisas ruins que
acontecem no município. Ah, para! Não tira algum tempo para realmente oUw
algumas necessidades do município. Hoje cobraram a gente do cemitério,
novo o cemitério. De novo! Porque não é só coronavirus, não. Os problemas da
cidade continuam. Aí, não sei o que lá de jardim para a Beira Rio, mais não sei—
o que para não sei o que, e lá cemitério acabando. Uma falta de respeito, gente.
Uma falta de respeito com os entes queridos do povo de Barra do Garças. É A
descaso. Chefe do Executivo, espero que você assista a esse video e espero que
tome alguma medida em relação ao cemitério, em relação a iluminação públice
do município, em relação aos questionamentos reais que a sociedade ve^j
fazendo. Para de gastar um pouco de tempo e energia querendo rebater coisas
Fake News e tentando se vitimizar: o judiciário isso, o judiciário aquilo, está'
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atrapalhando. Mentira, gente! Para! Gasta energia cora o que interessa ao povo
barra-garcense. Gasta energia cora coisa séria. Eleição, deixa para depois. Para
de querer ser vítima e esquivar o corpo das batalhas reais da administração
pública. Pega para si a responsabilidade e resolva problemas reais da população.
Forte abraço a todos. Muito obrigado e fiquem cora Deus. VER. DR. CLEBER;
Senhor presidente, meus colegas, população de Barra do Garças que está
assistindo, boa noite a todos. Espero que estejam todos bem. É, realmente nós
tivemos uma diminuição na curva de infecção desse vírus, o Covid. Mais uma
prova que o isolamento social funciona. E, esse achatamento de curva que nós
tivemos com certeza foi em virtude de algumas decisões que foram tomadas
algumas atitudes. Não só por mim. Mas, por nós e pelo Executivo. M
principalmente, pela população de Barra do Garças. Principalmente pela
população. Enquanto nós população, nós porque eu também me incluo, nã
tivermos a consciência, uma autodisciplina, um discernimento de que nós
precisamos evitar determinadas situações, que antes eram corriqueiras para nós,
mas que agora não podem ser, nós não vamos contribuir e nos resguardar dessa
doença, assim como nossos familiares, nossos entes queridos. Então, use
máscara. E, digo de novo, novamente aqui para que todos utilize a máscara,
evitem aglomerações. A gente teve aí bastante notificações pelo pessoal lá do
Paulo Henrique, da defesa civil, da vigilância sanitária, de aglomerações, de
festas particulares. Vamos procurar evitar esse tipo de aglomeração. O vírus, ele
é muito potente. A transmissão dele é muito rápida. E, ele é de uma agravação e
de uma evolução muito rápida também. Então, vamos procurar evitar
aglomeração, procurar evitar andar sem a máscara, vamos usar o álcool em gel,
vamos lavar as mãos. Nós temos que ter responsabilidade. Então, Barra do
Garças, a maioria da população entendeu esse recado. A gente notou aí, nas
últimas duas semanas, uma diminuição satisfatória das pessoas circulando pe
cidade e as aglomerações, principalmente nos supermercados. Então, é sinal d^
que a coisa está dando certo. Nós diminuímos a faixa de infecção da doença e
isso é um bom resultado. Outro detalhe que quero dizer, quero comungar da ideiá
dos colegas a respeito da energia, da COSIP, da CIP, que é a contribuição de
iluminação pública, realmente nós temos... Eu tive também, Alex, muitas
reclamações, muitos pedidos de moradores de várias partes da cidade em razão
da falta de iluminação. Eu já dei minha opinião a respeito. Falei para o própriq
gestor da empresa, que, se não me engano, chama Vinícius. Disse a ele que
uma inversão sobre essa questão da iluminação. O centro tem que e:
iluminado? Tem. Mas, as periferias tem que estar mais iluminada. É

(66) 3401-2484 / 3401-2395 / 3401-2358 / 0800 642 6811
barradogarcas.mt.leg.br - fb.com/camarabarradogarcas

Rua Mato Grosso, N° 617, Centro, Barra do Garças - MT, CEP: 78600-000
camara@barradogarcas. mt. Ieg.br/ imprensa@>barradogarcas.mt.leg.br / ouvidoria@barradogarcas.mt.li



334

335

336

337

338

339

340

341

342

343

344

345

346

347

348

349

350

351

352

353

354

355

356

357

358

359

360

361

362

363

364

365

366

367

368

369

370

L amara

Municipal dJ

liAKKA l)( ) (.ARC AS

Estado de Mato Grosso

Câmara Municipal de Barra do Garças
Palácio Vereador Dr. Dercy Gomes da Silva

ti
Oc mtes dadas com o povo

Q«ao 2019/2010

GABINETE DA PftESIDÊNCI

periferias o centro do problema de segurança pública. É nas periferias que estão
os terrenos baldios. É nas periferias em que está a fragilidade de segurança da
população. Portanto, é nas periferias que nós precisamos de iluminação, e não
no centro da cidade da forma... O centro tem que estar iluminado? Tem. Mas, as
periferias tem que estar muito mais iluminado, porque é lá que está a fragilidade
da população de baixa renda; dos coitados que saem para trabalhar, tem que
trabalhar à noite, tem que sair, se virar ou trabalhar durante o dia. E, quando
volta à noite para casa, está lá sua casa toda revirada, mexida, furtado seus
pertences que com tanto zelo, tanto sacrifício conseguiram alcançar. Então, está
errado. Isso eu tive conversando com o pessoal da segurança pública, que falou:
está errado; é invertido. A lógica aí é invertida. E, outra coisa que quero ajudar
aí, reforçar as palavras do vereador Gustavo Nolasco, não sei se os outros,
vereadores também iam falar, mas a questão do cemitério continua um problema
para nós. Essa semana nós tivemos o falecimento de uma pessoa conhecida
nossa, e ela me ligou e disse o seguinte: olha, Cleber, eu fui fazer o sepultamento,
e nós temos o jazigo, e na hora de fazer o sepultamento no jazigo da família, nós
não conseguimos; aliás, foi pedido para que nós fízéssemos um pagamento
absurdo. Nós já temos o jazigo da família. Não aceitaram outra pessoa fazer. Não
aceitaram um pedreiro particular para fazer, lacrar, uma vez que o jazigo já
existe. Eles pagaram mil e poucos reais simplesmente para abrir o túmulo, retirar
os ossos, colocar numa sacola e colocar num canto lá. Pagaram mil e poucos
reais para fazer esse serviço, o serviço funerário, sendo que eles tem pedreiro na
família e não puderam utilizar. Então, mais uma vez esse problema. Sem falar
também do problema da sujeira, da imundice que está no cemitério, tanto o
cemitério local aqui no centro quanto lá no Nova Barra. Os dois cemitérios muito
mal cuidados. Então, nós tivemos o problema aí com o Botinha, que o nome
figurou tantas vezes na câmara, o pessoal falando dele. Agora chama Butenber^,^
a pessoa. Não o conheço pessoalmente. Mas, o nome que as duas pessoas que^
me ligaram citaram é esse cidadão Butenberg. Então, nós temos que verificar ai
quem é que está cuidando, se é o Lúcio Violon, o secretário Lúcio. Quem é que
é responsável pelo cemitério, pelos dois campos de nossa cidade? Quem é
responsável para que faça a manutenção, para que cuide daquele local.
Principalmente nessa questão do cuidado, do zelo, da limpeza daquele local,
uma questão não só de estética, mas é também uma questão de saúde públi^.
proliferação lá de roedores e transmissores de diversas doenças. Então, eu peço
para que tenham um cuidado, zelo. Da mesma forma que tiveram zelo semana
passada, e eu parei e cumprimentei, ah no meu bairro, bairro Jardim Paraíso, ali
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também próximo ao, o Jardim Paraíso mais especificamente, fizeram a limpeza
das ruas; na rua ali do coletivo que vai para as Águas Quentes, que passa por
baixo, no Anchieta e no Morada do Sol, fizeram a limpeza ali. Parabéns!
Parabéns para a equipe. Eu parei lá e cumprimentei a Loc Service. Falei: olha,
vocês estão de parabéns, fizeram limpeza aqui, abriram rua que não existia. Eu
não sei o que foi que aconteceu, um milagre, acho que figurou aí para todo lado
que eu vendi a minha casa. Então, de certo falou: o vereador Cleber mudou de
lá, vamos arrumar lá agora. Mas, eu não mudei de lá, não. Pegadinha^,^
malandro. Eu ainda estou lá. Eu moro lá no bairro ainda. E, arrumaram o bairrlí,,
está limpinho, arrumadinho. Então, ficou bacana. Parabéns! Então, faça o mesmo
lá nos cemitérios. Cuidem do nosso cemitério. Um abraço, fiquem todos com^
Deus. Boa semana para todos. VER. GARRINCHA: Cumprimentar a todos os
pares aí, senhor presidente. Hoje eu não tenho nada a falar, não. Mas, eu achei
muito importante o que o Dr. Cleber falou aí com essas limpezas da cidade, que
está ficando muito bom. Não sei se é a Loc Service, se é a prefeitura mesmo que
está fazendo. Isso ai ficou ótimo. E, Dr. Cleber, eu já tinha visto também mais
gente comentando essa mesma situação que o senhor acabou de comentar agora.
Isso eu acho que seria até caso de policia, porque estão brincando com as
pessoas. Se você for fazer uma conta de quantas pessoas morrem e com quantas
pessoas fazem isso por dia lá. Porque tem dia que chega a enterrar três pessoas,
quatro pessoas com outros problemas, e essa brincadeira vem se repetindo. 6
senhor falando aí, eu me lembrei de uma reclamação que tive também, e eu não
levei a frente porque pensei que... VER. DR. CLEBER: Em média são..' por mês,
em média. VER. ZÉ GOTA: Quantos? VER. DR. CLEBER: Trinta
sepultamentos em média Barra do Garças por mês. VER. GARRINCHA: Pois é,
agora o senhor vê, isso é um absurdo. Eles não aceitam outra pessoa colocar ̂
mão. Eu acho que a gente tem que aprofundar mais nessa situação aí, porquLX_
parece que eles estão fazendo com todo mundo mesmo essa brincadeira aí. Tem-^
gente que não tem condições... Falando de ambulâncias, não é, falando do preço"p-^
de caixão... A situação é grave demais. Tem caixão de oito a doze mil, de três a
oito mil. Para você ser enterrado, eles não cobram menos de mil. Oufia pessoa A
eles não aceitam. É só nós que mexe. Isso é um absurdo. Outra coisa também
que eu queria falar é a respeito da energia. Oh, gente, a gente já sabia que a
situação ia ser essa aí mesmo. Era outra faixa azul que nós estávamos encarand
Mas assim, o Zé Gota aquela vez encabeçou aquela CPI aí. Zé Gota, te peço „
encarecidamente, vamos lá. Vamos voltar de novo. Nós vamos ter que fazer
alguma coisa. Eu estou andando muito, lá pro lado do Nova Barra, lá pro lad
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da casa do Celson. Eu estou rodando um bocado. A situação está ficando assim
mesmo, de escuridão, as luzes fracas, sabe. (Frase inaudivel). VER. JAIME
RODRIGUES: Boa noite a todos os colegas, população que está nos assistindo.
Graças a Deus, o índice de contaminação de Barra do Garças caiu. Agora há
pouco recebi a noticia de um amigo lá de Confresa, Confresa que tem um terço
da população de Barra do Garças, em tomo de vinte mil pessoas, está com mais
de 50 casos de coronavíms lá. Inclusive, jovens sendo entubados lá, que não tem
mais leitos. E, graças a Deus, Barra do Garças diminuiu. Por isso, senhori
vereadores, eu sou à favor que mantenha o decreto do prefeito, que foi constmíd
também por nós, por mais quinze dias. Eu sei que a necessidade dos
comerciantes é grande. Mas, nós temos que pensar na saúde da população. Quero
também dizer que fizemos um pedido na sessão passada para que fosse feito uma
limpeza nos bairros Toledo, Jardim dos Ipês, Nova Barra, e eu espero que o
secretário Lúcio nos atenda, porque realmente lá o capim cresceu bastante e,
agora com o final da chuva, pode acontecer incêndios lá. Sem falar que est
muito sujo, não é. E, se tiver que aplicar multa, que aplique. Faça a limpeza e
depois cobre dos munícipes. Mas, tem que ser feita a limpeza. Essa questão ai
da cobrança da taxa de iluminação pública, a gente sabe que é um tributo. É
instituído em lei. Mas, cobrar de proprietário rural é um absurdo. E, nós sabemos
que, quando faz uma cobrança indevida, gera indenização. Se o contribuinte, o
usuário do serviço quiser entrar com uma ação, deve entrar com a ação, se quiser.
A questão também que foi falada da iluminação, administrado por essa nova
empresa, concessionária do serviço público, também tem que ser melhorado. Sou
à favor que seja revisto essa posição aí porque muitos bairros trocou a lâmpada
e a lâmpada realmente é mais fraca do que estava. Então, não justifica trocar só
pela economia. Também tem que dar um respaldo pelo o que o contribuinte paga
de taxa de iluminação pública. Então, era isso, senhores. Mas, finalmente, po"
fim, um pedido também que foi feito através de indicação, já há algumas
semanas, e vou pedir novamente. Amanhã, eu devo ir na Águas de Barra do
Garças, a questão do esgoto lá no Solar Ville. Foi pedido lá e eles nos garantiram
que iam fazer a ligação do esgoto com a rede lá, porque lá já existe a rede, e não
foi feito. Então, vários moradores lá do Solar Ville me ligam reclamando que o
esgoto lá está escorrendo nas ruas. Devo ir lá amanhã. Fica aqui registrado que
nós fizemos uma indicação e não foi atendido. Era só isso. Muito obrigado. VE
ZE GOTA: Boa noite meus colegas. Boa noite presidente. Cumprimento to^
em seu nome. Como foi falado da concessionária Barra Luz... Dia 3 de fevereiro

foi quando comecei a receber os vídeos, quando começou a trocar nos bairros
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mais afastados do centro. Eu até questionei que a Mato Grosso, a Goiás, aqui no
centro a iluminação está ótima aonde que tem os LED's. Porque tem poste aonde
queima... Ai, presidente, quando ficava ruim o serviço, quando a luz não
prestava, a gente ia na secretaria do serviço e dava o prazo; dois, três dias, eles
trocavam. Infelizmente, está demorando muito a questão de reposição quando
queima. Ou dos lugares... Foi quando, se vocês me autorizarem aqui, depois tem
até o vídeo da mulher falando lá no Nova Barra. Falando: oh, a escuridão que
está isso aqui. Não tem lógica, não. Acabou de colocar LED, foi a mesma c
de colocar a luz de celular iluminando lá de cima. Ilumina nada, presiden^
Então, eu peço vossas excelências. No começo de fevereiro, já mandamos aí
nossos questionamentos para melhorar. É igual eu falei, no centro está até beleza.
Mas, você vai nos bairros mais afastados, aonde há um dos grandes problemas,
o Cleber citou a questão da segurança pública ai, já falando: ob, isso aí vai ficar
mais fácil ladrão entrar, entre outras coisas. Então, era só isso, para questionar
mesmo. Que essa questão da energia e da Energisa também é uma palhaçada.
Infelizmente, na Barra, eu não sei o que acontece em nossa cidade, excelências.
Nada contra posicionamento, lógico. Respeito o posicionamento de cada um,
como vossas excelências respeitam o meu. Mas, a terceirização aqui na cidade é
uma palhaçada, bein! Não tem uma que fica bom. Não tem. Não existe. Por isso
que eu fui contra. Eu falei, quando veio da iluminação, falei: eu vou ser contra,
porque a gente tem o maior exemplo que é essa Águas de Barra do Garças aí, o
trabalho que ela dá e sempre deu. Dessa iluminação e da faixa azul, nossa
senhora. O quê que é isso? Essa Barra Luz aí agora cobrando de área rural. Eu
espero que seja aí, vereador Júlio, um engano. Mas, o conselho que eu dou: pega
as suas contas de dois, três meses atrás e dá uma analisada, e manda para os
vizinhos. Porque, se eles tiverem cobrando da vizinhança, isso aí é crime. Na
hora que você quiser fazer um requerimento aí, eu estou à disposição també
Tem minha assinatura, viu. Voto favorável. Porque a gente não pode deixar do
jeito que está, não, presidente. Essas concessionárias aqui no nosso municípi
são uma vergonha. A realidade é essa. E, quem se lasca, infelizmente, é o povo.
A gente sabe disso. E, o povo que eu falo abrange a gente, abrange todo mundo
de Barra do Garças. Todo mundo já reclamou da água. Todo mundo já reclamou
da faixa azul. E, está todo mundo reclamando da Barra Luz, principalmente nos
bairros mais afastados. Então, é só isso que tenho para questionar mesm*
Obrigado, presidente. VER. JÚLIO CÉSAR: Senhor presidente, o que eu ti
que falar, eu já falei lá na questão da iluminação pública. Já peguei a palavra d
vereador Celson. Passo a minha palavra. VER. MIGUELÃO: Senhor presidente
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482 em seu nome cumprimento à mesa, e através da mesa todos esses pares desta
483 Casa de Leis. Eu quero falar o mesmo tema que já foi falado aí por diversos
484 colegas sobre a iluminação pública. Tanto dinheiro que nós aprovamos. Tanto
485 dinheiro para comprar um material de primeiro mundo para nossa cidade, que é
486 uma cidade turística. E, hoje está ficando ai cada dia mais escuro e a população
487 reclamando, e com razão. Porque aonde você vai, dentro da nossa cidade,
488 população reclamando dessa iluminação pública porque está ficando mai
489 escuro. Está tirando um material de primeira, porque, perante o que está
490 colocando, que não está resolvendo nada, então está tirando um material de
491 primeira. Tira aquele material, dá dó. Aí tem aquele chicote entre o reator e a
492 lâmpada lá. Aí já corta aquilo lá, já inutiliza aquilo lá. É de dar dó. Então, fica aí
493 o nosso protesto porque está uma vergonha. A justificativa para aprovar esse
494 projeto de lei, nós podemos reler as atas, foi muito bonita, que ia melhorar isso
495 ia melhorar aquilo, ia fazer acontecer isso e aquilo. E, está a cada dia que passa
496 a nossa cidade ficando escura. E, nós temos responsabilidade para com o pessoal
497 que gostam de ir nas igrejas, à noite as ruas estão escuras; para com os nossos
498 jovens, as ruas estão escuras. Lembrando que fica mais fácil também dos
499 malandros entrarem nas casas e roubarem. Portanto, o outro descaso ai também,
500 que já foi falado, é o descaso aí do cemitério. Tem oito anos que esse prefeito
501 está aí. Ficou de fazer uma regulamentação e a prefeitura tomar conta desse
502 cemitério. E, isso só trocou o batedor. Porque antes era o Botinha. Era
503 reclamação vinte e quatro horas. Agora, esse cidadão aí, numa hora dura, uma
504 hora triste para uma família, que é essa hora da despedida do ente querido, você
505 ter que passar por esse dessabor. Então, fica ai o nosso protesto porque não dá
506 pra nós fechar os olhos e fazer de conta que não está acontecendo. É uma
507 vergonha. VER. JAIME RODRIGUES: Uma parte aí, vereador? Eu esqueci na
508 minha fala. Mas, eu tive uma reclamação do Batista, que é o líder lá do ML
509 que um parente dele lá teve que amputar um membro, a perna, e teve que
510 enterrar. Teve que ir lá fazer a sepultura desse membro. Parece que esse senho
511 lá do cemitério, ele me disse, que cobrou cerca de seiscentos reais para fazer o
512 que tinha que fazer lá, que era abrir a cova e sepultar. O Batista tinha uma pessoa
513 para fazer isso. Tinha lá um pedreiro que ia fazer esse serviço. Mas, ele não
514 aceitou. Então, eu penso que nós, como vereadores, temos que fazer uma
515 ocorrência na delegacia, vê a questão mais séria, fazer uma notificação, ir
516 prefeito ou em quem for, ou na delegacia, para resolver de vez essa situação.
517 muito tempo, como o senhor mesmo disse, que vem queixando esse serviço do
518 cemitério, esse desserviço do cemitério. Então, nós não precisamos de um
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cidadão desse extorquindo as pessoas num momento tão difícil. O senhor está
certo, senhor vereador. VER. MIGUELÃO: O senhor sabe me informar se esse
cidadão é funcionário da prefeitura? VER. JAIME RODRIGUES: Não sei te
informar. Mas, vou procurar saber. VER. MIGUELÃO: Algum colega saber me
informar se esse cidadão é funcionário da prefeitura? VER. PEBINHA: Ele
trabalha jmito com o Lúcio lá. Ele trabalha junto com o Lúcio. VER.
MIGUELÃO: Então, esse cidadão é funcionário da prefeitura, e a prefeitu:
banca ele lá para assaltar a população. Porque mais de mil reais que ele cobra
para sepultar uma pessoa, sendo que ele já é remunerado para isso. Então, eu
acho que a câmara tem que tomar posição. E, também, essa fala aí do Nolasco
sobre os distritos. Uma vergonha. Esse prefeito tem que levantar essa bunda
gorda dele da cadeira e ir visitar a cidade. Ele tem que ir visitar. Agora, ele não
visita, não bota as pessoas para fazer por ele, ai fica ai essa reclamação, esse
desmando na cidade. Obrigado, senhor presidente. VER. GUSTAVO
NOLASCO: Parabéns pela fala, Miguel! VER. MURILO VALOES:
Primeiramente, boa noite, presidente Joãozinho e demais companheiros
vereadores ai. Excelência, vou ser breve na minha fala. Hoje essa reunião foi
muito importante com a Clenia, a secretária, onde ela deu uma tranqüilizada
melhor, principalmente em mim. Acho que os demais companheiros também.
Vocês estão me ouvindo? VER. DR. NETO: Boa noite senhor presidente. Boa
noite vereadores, a todos que nos assistem nessa sessão de hoje. Eu tive a
felicidade de fazer algumas perguntas para a Clenia. Eu tive problema com a
intemet. Eu queria até perguntar a questão dos servidores. Já contrataram alguns
servidores? Essa câmara autorizou a contratação de enfermeiros, técnicos de
enfermagem. Hoje deve aprovar mais assistente social. Porque eu tenho essa
preocupação sobre esse corona e a situação desses servidores que estã
diretamente ligados a isso, que são nossa linha de frente. Tem muitos médicos
contaminados. Muitos técnicos de enfermagem contaminaram, enfermeiros.
Então, era uma pergunta que eu queria fazer. HEROS PENA: Vereador Neto, só
para esclarecer, hoje, conferindo os andamentos, saiu uma publicação da
prefeitura convocando todos os enfermeiros aprovados no processo seletivo,
com base naquela lei. Eu vi a publicação hoje. VER. DR. NETO: E, a câm;
fez aquela emenda também, por isso, a importância daquela emenda
fizemos. Ainda no tocante a essa questão do coronavirus, eu tenho
parabenizar também a população de Barra do Garças. Nós, há uns dias atrá
tivemos que fazer junto com o prefeito algumas ações que não foram ações que
muitos não entenderam num primeiro momento. Mas, naquele momento, nós
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tínhamos situações complexas, complicadas em nosso município. Foi um fmal
de semana muito triste, de mortes, em nosso município, e o aumento de uma
curva crescente em nosso município. Então, nós tivemos que fazer aquele freio.
Hoje em dia. Barra não figura entre... Antes estávamos em segundo lugar no
Estado com o maior número de coronavirus. Hoje, se não me engano, estamos
na sexta posição. Isso tem a ver muito com a conscientização da população,
nós temos que ser vigilantes, porque nós sabemos que, com o passar do tempo
as vezes, podemos afrouxar nas situações. Mas, não. Nós temos que usar a
máscara. Temos que ser vigilantes para que esses números possam cair. Eu tenho
certeza que a população vai continuar assim. O prefeito deve fazer um decreto
de quarta para quinta-feira. Nós sabemos que há uma pressão grande sobre o
Executivo e Legislativo. Mas, nós temos que pautar nossas ações nos números,
nas ações que nós temos que fazer. Porque o que se faz em época do corona, o
que se faz em uma semana, nós pagamos na outra semana. Às vezes, a gente faz
uma ação aqui, e daqui uma semana, dez dias, que vai acontecer aquele tanto de
número. Então, nós temos que ter muita consciência com relação a isso. E, eu
quero concordar com alguns amigos aí com algumas questões que foram
pontuadas, a questão do cemitério. Eu já até falei na tribuna que não ia mais falar
na questão de cemitério, porque desde o primeiro mandato a gente vem falando
do cemitério. Hoje eu recebi algumas fotos. Realmente está uma vergonha.
Mandei para o prefeito as fotos. Falei: olha, prefeito, tem que tomar alguma
providência. Ele falou: não. Neto, realmente a situação do cemitério está
horrível; eu vou mandar tomar providência. Porque a gente vim aqui toda vez
discutir a mesma coisa, porque a questão desse cemitério é uma brincadeira.
Quero concordar com o Miguelão, tem que ver se esses servidores são do
município; se são, por que estão recebendo? Se não são. Tem contrato? Não te
Então, todas essas ações para fazer um requerimento quanto a isso. Quero aqui
também aproveitar e agradecer muito o Agvailton. Tem uma rua aqui no baim
Sena Marques, a rua Edigio, eu já venho cobrando há muito tempo a questão
dessa rua, e agora parece que o asfaltamento vai ser concluído essa próxima
semana. Então, quero agradecer muito o Agvailton. Fiz essa indicação há muito
tempo. Venho fazendo essa cobrança e realmente agora a coisa está andando e
já vai asfaltar. Quero também agradecer o Carlos Gontijo, eu recebi umas fof
de uma ligação de uma moradora do bairro Nova Barra, a Carla, sobre
buracos. Realmente estava horroroso esses buracos. O Carlinhos prontamente.
Tinha caído uma pessoa numa moto lá. O Carlinhos foi lá e restaurou essa rua,
fez esse tapa-buracos, e eu quero fazer esse agradecimento. E, dizer também
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senhor presidente, que o Beto podia retomar com os mutirões. Ele podia entrar
nos bairros com os mutirões. Então, já pararam as chuvas. Seria muito bom para
nossa cidade que entrasse na região do Nova Barra, entrasse a limpeza dos lotes,
entrasse tapa-buracos, entrasse iluminação pública. Mas, que fizesse em todos
os bairros, para que viesse lá desde o Nova Barra até o centro da cidade. Tenho
certeza que ajudaria muito. Eu lembro que, no primeiro mandato dele, eWs
mutirões foram muito bons. A época, a dengue caiu muito os números de dengi^
Nós tmhamos o números muito altos da dengue em nosso município. O Pebinha
lembra muito bem disso, que é da saúde. Tínhamos vários números de dengue.
E, aquele mutirão de limpeza dos lotes, recolhia aquele lixo, pneu, tudo, deu um
outro aspecto para a cidade. Eu andei andando aí nos bairros da cidade, região
do Nova Barra, região da Vila Maria ali, é muito mato. Então, tinha que fazer
um mutirão dessa limpeza de bairro por bairro, da varrição de rua também. As
ruas são uma terra, uma poeira danada. Então, varrição de ruas, tapa-buracos e a
iluminação pública, e até também a questão de sinalização pública. Então, se nós
entrarmos nos bairros, fazendo todos esses bairros de um por um, a questão da
sinalização de trânsito mesmo, se entrasse nos bairros e fizesse tudo, aí não
precisaria novamente de ir nesses bairros. Então, são ações como essas que acho
que dá para fazer, e quem ganha com isso é a população de Barra do Garças.
Então, são essas minhas palavras, senhor presidente, vereadores. Uma boa noite
a todos. VER. DR. PAULO RAYE: Boa noite companheiros. Queria
cumprimentar a Casa pelo vereador Neto. Faço das palavras do Neto as minhas.
Estamos acompanhando a evolução do Covid na cidade. E, queria parabenizar a
população, pessoal da saúde: as enfermeiras, os médicos, que estão à frente dessa
pandemia, e que nos últimos dias vem tendo um controle. Agora, queria frisar o X
que o Neto falou: se afrouxar, volta. Não pode afrouxar. Estou percebendo que /o
a cidade está respeitando, as pessoas estão com máscara, aonde eu vou estou
vendo as pessoas passando álcool em gel no carrinho de supermercado. Quer*^
dizer, realmente a população está comprometida com esse controle. Agora, não-
pode, pelo fato de ter diminuído os casos, afrouxar, começar a reabrir de novo,"
o prefeito vai lá e manda afrouxar essa quarentena. Não pode. Eu acho que
isolamento tem que ser mantido, porque olha o caso ai que foi citado de
Confresa. Se a pandemia pegar essa cidade, ela vai fazer um estrago. Então, ficí
controlando ela é a população ter compreendido, os agentes de saúde, a Ck.
que tem sido uma pessoa... Ela já está desgastada com essa situação toda. Effl
é esse o problema. Eu queria agradecer a essa Casa e agradecer a bravura
vereador Neto, porque o vereador Neto é um cara que aprendi a admirar, porque
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ele não tem meias palavras quando é realmente para defender a questão. Não se
intimidou na sessão passada quando todo mundo começa a passar pano quente
em cima; não, não é nada demais, não. É sim. Nós temos que manter essa
vigilância dentro de Barra do Garças, porque só assim nós vamos evitar choro
depois. É só isso ai, presidente. VER. PEBINHA: Boa noite, senhor president
senhores vereadores. Eu quero falar aqui para o vereador que me antecedeu,
senhor presidente, sobre esses lotes aí, quem faz a limpeza é a Loc Service,
instruída pelo Lúcio Violin. É o seguinte, só que eles, quando fazem a limpeza,
notifica a pessoa uma, duas; a terceira vez, se não encontrar, faz a rolagem
digital, sei lá como é que fala lá. Só que acho que a multa é muito cara, é três mil
reais. Cobraram de uma amiga minha três mil reais numa limpeza de um lote.
Eu acho que a gente tinha que ver essa situação porque três mil reais é muito
dinheiro para uma multa de limpeza de um lote. É muito dinheiro. E, outra coisa,
falando da iluminação pública, a gente já está cansado de falar sobre essa
iluminação pública. Eu acho que tem que chamar esse pessoal lá da empesa, ir
lá na câmara ou na prefeitura, fazer reunião com eles para ver se para de falar
dessa iluminação pública o tempo todo, porque é só reclamação dos moradores
nos bairros periféricos, porque eles não estão dando moral mais. Ontem, por
exemplo, ou foi anteontem, entraram numa casa perto do nosso bairro aqui, no
vizinho Ouro Fino aqui, fizeram uma limpeza na casa do cara lá, bateram na
pessoa lá, roubaram a caminhonete. Então, isso é uma coisa que está difícil de
resolver esse problema. Então, acho que nós temos que chamar essa empresa e
resolver esse problema. O quanto antes, melhor. Beleza? E, boa noite a todos.
VER. DR. PAULO RAYE: Oh, Pebinha, eu acho o seguinte, você falou a
questão de cobrar três mil reais para limpeza do lote. Eu acho que a pessoa, se
ele não quer pagar três mil reais para limpeza do lote, ela gasta cento e cinqüenta
e manda limpar. Está entendendo? Apesar que eu acho o preço absurdo. VERi
PEBINHA: Se eles não encontrar a pessoa, eles notificam a pessoa e não
encontra. Aí vai mandar limpar o lote por três mil reais. Eu acho que é muito
dinheiro. VER. DR. PAULO RAYE: Eu também acho. VER. PEBINHA: Mas,
se for mil reais, tudo bem. VER. GARRINCHA: Oh, Pebinha, me permite um
pedaço ai? Hein, deixa só eu botar você mais a par dessa situação. Eu estou
sempre lá junto com o Lúcio nessa questão. Essa notificação aí, ela é depois
três anos em seguida. Você vem notificando a pessoa, falando para ele maiiL
limpo, ai você vai lá e limpa. Ela não é assim de repente, não, sabe. É depois di
umas três vezes que ele foi notificado, que aí vai lá para fazer a limpeza e é
multado a esse valor ai. Porque, se você não fizer assim, o pessoal não limpa os
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lotes. VER. PEBINHA: Só que tem lotes aí que estavam mais sujos do que o
dela lá e não veio esses três mil reais, não. VER. GARRINCHA: Oh, Peba, mas,
mesmo assim, nós não estamos conseguindo ainda sucesso. Do Nilo ali até a
rodoviária, deu mil cento e trinta lotes, todos bem baldios mesmos, com capi
na altura de dois metros quase, e com asfalto, com luz, e as pessoas não limpam^
Então, eu acredito que tem que apertar mais ainda. Tem que apertar mais,
notificar. Porque o Lúcio só manda a equipe ir atrás aonde tem reclamação. Se
tem uma casa boa assim do lado e as pessoas nunca limpam, eles reclamam, ai o
Alex tem que ir lá com a equipe e faz a primeira notificação, faz a segunda, até
a terceira. Ai é que vai vir a multa, se a pessoa não limpar. VER. PEBINHA:
Então, falou. Mas, três mil reais é muito dinheiro. Eu acho que se fosse mil reais
estava tudo bem. Mas, três mil reais, eu acho muito dinheiro. SR. PRESIDENTE:
Só dar um "pitaco" na questão desses lotes ai. A gente precisa saber que a grande
dificuldade é que você não acha o dono do lote. O Garrincha está ai. Ele sabe
disso. Você não acha o cara para notificar. A maior dificuldade que tem. Você
chega lá no cadastro da prefeitura, o lote está no nome do cara. Cadê o cara? O
cara está lá em Goiânia. Cadê o cara? O cara está lá em São Paulo. Cadê o cara?
Está lá não sei onde. É muito difícil essa situação. Por isso, que, nesse ponto, eu
discordo. Eu acho que tem que meter a multa é cara, e a prefeitura ir lá limpar e
cobrar. Por que? Porque, se deixar um precinho, o cidadão ainda fica naquela:
ah, mas talvez vale a pena. É castigo. Multa é castigo, que é para o cidadão saber
que, com aquela ação dele, ele está colocando em risco é a saúde da comunidade.
Não é só a segurança, não. Agora nós vamos vira para uma época ai de
Chikungunva. de todas as doenças sazonais agora desse período, e esses lote ai,
além da questão da segurança pública, de bandido, ele é um atrativo para o
cidadão jogar lixo, o cidadão jogar garrafa, enfim. Às vezes, um lote desses,
numa quadra, um só que você tem naquela quadra, ele põe em risco toda aque^
quadra com vinte e cinco, vinte e seis lotes. Porque o mato está grande, o sujeito
passa ali e joga lixo ali no meio. Então, é difícil mesmo. E, outra coisa, o cari
não vai chegando lá da primeira vez. Se o cidadão mora lá, primeiro ele notifica
uma vez. Tem um prazo. Fomos nós que fizemos esse regramento ai. Tem um
prazo para o cidadão. Só depois de vencido esse prazo, e é um prazo razoável,
hein, é que o cidadão é multado. Ai o cidadão... Não quer pagar? Ah, não dq
conta de pagar. Vai lá, pega quatro finais de semana. Campeão, você não
conta de limpar um lote em quatro finais de semana, que é 30 dias? Você
que ser muito ruim de serviço, hein. Ai é aquela tal história, que hoje eu estav
olhando ali no grupo desses caras que não tem o que falar e fica falando
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704 bobagem, aí todo mundo, o sujeito, ao invés de reclamar do cidadão que não
705 limpa o lote, quer reclamar da prefeitura. Pelo amor de Deus. É um desserviço
706 que se presta nesse pais, que todo mundo acha que é a administração quem tem
707 que fazer as coisas, não é o cidadão quem tem que assumir o compromisso c
708 o lote dele. O cidadão é quem tem que ir lá e assumir a responsabilidade pel
709 lote dele. Não é a prefeitura. Não é ninguém, não. Quando a prefeitura fizer, a
710 prefeitura tem que fazer mesmo. Pelo menos é o meu entendimento. E, cobrar, e
711 cobrar muito caro. (Frase inaudivel). VER. JAIME RODRIGUES; Presidente,
712 outra questão é notificar os loteamentos. Tem muitos lotes ai do loteamento que
713 o dono do loteamento não está nem ai. SR. PRESIDENTE: Mete a caneta. VER.
714 GARRINCHA: Senhor presidente, o senhor falou ai e eu até lembrei agora.
715 Quando eu estava acompanhando o Alex mais o Lúcio lá, é igual o senhor falou,
716 a maioria dos donos dos terrenos moram fora. E, a outra questão, é que as
717 imobiliárias tem lote demais da conta e não cuida, não, sabe. Não limpa, não.
718 Deixa lá. E, eu vou aproveitar até para vender peixe. O pessoal da brigada de
719 incêndio, eles limpam os lotes aqui na Barra por vinte reais por mês (frase
720 inaudivel). Então, a gente tem ai um esquema da brigada, mantenha o seu lote
721 limpo todinho por vinte reais por mês. (Frase inaudivel). VER. PEBINHA: A
722 pessoa que me procurou é o seguinte, ela não está negando pagar. Ela queria
723 pagar pelo menos a metade. Pebinha, pelo menos mil e quinhentos eu pago. Mas,
724 três mil, eu acho muito pesado. Mas, mil e quinhentos não tem problema. Mas,
725 mil e quinhentos é justo. Eu vou lá e pago. É só isso que eu queria falar. SR.
726 PRESIDENTE: Não, tudo bem, Pebinha. Eu entendo. Eu acho que é pesado
727 mesmo. Mas, é aquela velha história, que o cidadão só se intimida é no bolso. A
728 prefeitura tinha que fazer isso dai e divulgar, meter no jornal, ir lá e divulgar p,
729 o cidadão ver se si emenda, para o cidadão assumir a responsabilidade dele. E
730 igual volto a dizer, acha que a administração é quem tem que fazer tudo, quase^
731 que escovar os dentes do cidadão. Ai é difícil porque nunca chama o cidadão
732 para assumir a responsabilidade dele. Ai fica difícil, campeão, porque nós que
733 somos responsáveis. Não tem que jogar para a prefeitura, porque a prefeitura
734 subsidiariamente é que vai ter essa responsabilidade. Mas, é o cidadão que tem
735 que ter compromisso com a cidade dele. Essa é a mesma história do cara
736 pega uma moto e sai louco pela rua, como a gente vê todo dia. Ai m^
737 Provocou um acidente, morreu: ah, não pôs o sinaleiro. Não pôs o sinaleiro,
738 o cara quer andar de cento e vinte na cidade, de oitenta. Ai depois, a culpa é
739 homem público. Ora, o cidadão tem que cuidar de si. A cidade tem que ser
740 chamada a cuidar de si. É isso que nós temos que dizer para o cidadão. Não é
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pegar tudo e jogar nas costas, seja da câmara, seja da prefeitura. Senão, meu
amigo, a cidade nunca vai tomar o rumo. O cidadão tem que saber que a
responsabilidade é dele. VER. MIGUELÃO: Me permite uma parte? Oh, eu s.
à favor do que o senhor está falando, mas, se a prefeitura colocasse nas TV, n^
rádios e mostrasse para a população se ela não cuidar do que é dela, que a
prefeitura vai multar. Mas, o custo é muito pesado. Se a prefeitura realmente
assumisse isso, aí eu sou à favor. Mas, do jeito que é feito, eu sou contra.
Obrigado. VER. GARRINCHA: Presidente, só queria fazer uma fala da conversa
do Miguelão aí. O Lúcio fez essa campanha, viu. O Lúcio fez essa campanha aí
de informar. Falou na rádio. Falou na televisão. O Lúcio e o Alex estão
trabalhando nisso. Estão divulgando. SR. PRESIDENTE: É, o Lúcio. Nós
também, quando aprovamos a lei que impôs. Saiu o Alex, na época que aprovou
a lei, o Alex foi um dos que questionou o valor. Eu lembro. Não é falta de avisar,
não. É falta da população assumir mesmo o compromisso. Não é falta de fazer
campanha, não. Porque não é possível que todo ano agora tem que fazer
campanha. O cidadão sabe que é obrigação dele, e sabe que ele vai ser multado.
E porque o cidadão não quer assumir o compromisso, porque é aquele hábito de
achar que tudo tem que ser responsabilidade da administração pública. Ai o pais
fica difícil andar, cara. Muito difícil. VER. DR. PAULO RAYE: Joãozinho,
chegou notificação aqui em casa. SR. PRESIDENTE: Para limpar o lote? VEr'
DR. PAULO RAYE: Chegou notificação da secretaria, do lote. Se não limpar,
vai ser cobrado multa. SR. PRESIDENTE: Pois é, Paulinho. É isso que estou
dizendo. Engraçado que você nem tem isso, não é, Paulinho? Eu caminho ali
volta e meia e não vejo. Lá você corta mais a grama do que qualquer coisa. VER.
SIVIRINO: Boa noite Dr. João. Quero cumprimentar meus colegas de Casa. Eu
tenho três assuntos para falar. Um deles depois no fmal o Neto vai falar. Eu .
uma indicação ao prefeito solicitando a ele que, no próximo decreto, colocasse
uma lei ou uma medida de que, assim que for retomando o comércio, foss.
adotado por eles, nós até já discutimos isso na Casa, mas que isso fosse mais
empenhado para o lado do prefeito, porque só ele pode fazer isso, o uso de
inífavermelhos em restaurantes, academias, conforme for afrouxando a coisa.
Porque, essa semana, eu estava vendo um estudo ai que os municípios do
interior, a partir desse momento agora, tende a ser assolado pelo coronav
principalmente na região do Centro-Oeste. Então, acho que toda e qualq
medida é bem-vinda. O segundo ponto é também iluminação pública. A ge
está sendo muito cobrado. E, nós só iremos resolver esse problema agora, porcjUe
está no começo, a empresa está no inicio. Está colocando a situação para andar
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Está colocando para ir para o andamento. Então, nós temos que cobrar nesse
momento agora isso. Nós temos que cobrar, porque, senão, meu amigo, se ficar
igual Águas de Barra do Garças vai ser canseira para os próximos membros dè
Casa. E, parece que eles não estão muito antenados com isso, não. Eles não est£
se importando muito, não. Já foi feito uma reunião. Já foi cobrado nessa reunião'
e eles não deram muita importância. O porquê de não dar essa importância? Que
segurança eles tem, a empresa tem? Falar assim: olha, vou; tchau; estou nem aí
para vocês. O que lhes garante a fazer isso? Eu não entendo o porquê. Mas, nós
temos a obrigação. Não é de falar: eu não vou fazer mais isso; não vou cobrar.
Nós temos que cobrar sim. Nós temos que dar uma resposta para a comunidade,
sociedade porque nós somos cobrados. E, quem está ganhando dinheiro é eles.
Não é nós. Então, nós temos que cobrar sim. Um outro ponto, e que isso aí
também é um problema, é que nós estamos vendo, nos últimos dias, um
questionamento muito grande em relação a Fake News. Tudo que vai fazer é
Fake News. Vai fazer: Fake News. Concordo. Mas, eu estou tendo assim, nesses
últimos três anos, nesses três anos que estou vereador, a primeira vez que vejo
uma publicação da prefeitura, e que entro nas redes sociais, e que ela é replicada
trezentas vezes, eu já fico com o pé atrás. Calma aí, tem algo errado, ou quer
passar alguém pra trás, ou quer... No mínimo, não vai ser Fake News. Mas, é um
matéria no mínimo tendenciosa. E, hoje, eu fui pessoalmente conferir isso. Eu vi
uma matéria. Vocês podem procurar aí. Vocês também viram essa matéria:
prefeito, prefeitura dá uma atenção especial para o parque industrial de Barra do
Garças, que há vinte anos está abandonado. Eu falei: não acredito. Eu não
acredito. E, fui lá in loco e vi. Não pode fazer isso. Não pode. Nós, como
vereadores, não podemos aceitar isso porque não é verdade. Está fazendo lá uns y
trinta, quarenta, no máximo, cinqüenta metros de asfalto, de uma empresa qv^-^ /o
vai inaugurar essa semana, que é justo. Tem que ser feito. Vai gerar lá milhareV^^í;;^
de empregos diretos e indiretos. O que não pode é colocar uma matéria dessas,^ ?
porque o parque industrial está abandonado, matagal. Nós citamos aqui hoje^J""!^"^*-!^^
está lá a torto e a direita, que não é função da prefeitura de fazer isso. Tem que
notificar DNIT. Tem que notificar um monte de gente. Mas, a parte de arrumar
asfalto, de colocar condições de trafegar ali, de grandes empresas que tem ali, ^
nós temos que dar essa sustentabilidade. Tem que melhorar aquele parqi
industrial, apesar de inúmeros problemas que eles tem. Então, a reclamação
faço, que acho que os senhores vereadores também já constataram isso. É ij
uma creche que tem aqui no Solar Ville. Creche Solar Ville, essa matéria tenho
salva até hoje, como já três matérias delas, está a todo vapor. Você passa lá, não
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815 tem um homem trabalhando. Então, não pode. Da mesma forma assim, olha...
816 Tem que notificar? OK! Tem que publicizar? Tem. Mas, se nós estamos na linha
817 de combater notícias Fake News, nós não podemos colocar também matéria que
818 no fundo ela não é tão verdadeira assim. E, quando você pegar uma matéria
819 ela começar vir nos grupos de WhatsApp e ser compartilhada a mil por hofi
820 fique com o pé atrás, porque ela no fimdo não sei qual o propósito dela, qual o
821 interesse de poder passar... Igual essa matéria de hoje a respeito da parque
822 industrial, o título não condiz com aquilo que está sendo feito lá. Então, essas
823 coisas que eu não consigo entender o porquê fazer isso. Não há necessidade de
824 fazer isso. Nós entendemos que está passando por um momento dificil.
825 Entendemos isso. Mas, enganar a população também não é legal. E, isso me
826 contraria, me deixa triste. Eu quase não falo essas coisas aqui. Mas, eu gosto de
827 ir in loco. Eu gosto de ver. E, as vezes, eu fico com isso aqui pra mim. Não, hoje
828 eu vou ter que falar. Não tem como não falar, para ver se alguém alerta. Olha,
829 vamos fazer isso, não. Não fica legal. Fica essas obras inacabadas ai e tod
830 mundo pensando que foi feito. Está certo? Desculpa ai, Dr. João, mas é
831 posicionamento do vereador Sivirino. Eu acho que tem hora que a gente tem que
832 colocar, e tenho certeza que vocês, os nobres vereadores, também concordam
833 comigo com isso. Porque, na maioria das vezes, não vejo nenhum de vocês se
834 manifestando nessas matérias, que muitas vezes ela não é legal. Eu vejo que
835 vocês ficam quietinho num canto: olha, eu não concordo; não é certo. Então, eu
836 venho aqui expor isso ai hoje. E, eu queria ver contigo, Neto, se... Porque no
837 início da leitura, quando você fez a leitura, eu estava com o áudio muito ruim e
838 continuo com ele ruim. Eu estou tentando de todo jeito aqui acompanhar a
839 sessão. Deu uma melhorada agora. Mas, já tinha perdido parte das leituras. Se
840 leu ou não leu esse encaminhamento nosso ao prefeito solicitando que no
841 próximo, que assim que começar, que ele coloque algo nesse sentido, ou u]
842 projeto lei, ou uma recomendação nesse sentido, que as empresas comece
843 também a pegar aquele equipamento de inífavermelho para aferir temperatun
844 na entrada dos clientes na tua loja. Isso ai ajuda muito. Nós temos constatado
845 que são equipamentos efetivos tanto quanto álcool em gel.
846 SR. PRESIDENTE: Oportunizada a fala a todos os pares, dou por encerrado o
847 grande expediente e vamos as leituras dos processos desta sessão. Nós temíj
848 bastante processos para serem votados hoje. Processo que dispõe sobre medi
849 para pagamento dos créditos de natureza tributária, está a cargo do Dr. Cl
850 O processo que altera a lei complementar que dispõe sobre a estrutun
851 organizacional da administração direta do Poder Executivo e dá outras
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852 providências, aquela questão lá dos administradores lá do ginásio. O processo
853 que... o projeto melhor dizendo, que institui o Programa Municipal de Incentivo
854 ao Desenvolvimento Social, Promoção da Agricultura Familiar e Recuper;
855 de Estradas Vicinais mediante intervenção do maquinário específico; é aqu
856 das máquinas, está aqui para ser votado. O projeto que autoriza a contratação
857 temporária; esse daqui se vossas excelências entenderem que é para ser votado
858 hoje, será. O que dispõe o tráfego de veículos. O que autoriza a suspensão de
859 desconto; esse aqui foi retirado de pauta na sessão anterior. O que dispõe sobre
860 a outorga da cessão de bem imóvel a entidade que menciona; é a questão do
861 caminhão. São todos esses e mais, o que dispõe sobre o envio à câmara
862 municipal, por parte do poder executivo, os documentos que menciona. É um
863 projeto de lei? VER. ZÉ GOTA: Presidente, uma questão de ordem. Tem como
864 vossa excelência, demonstrar, se o Dr. Heros estiver ligado, quais são os projetos
865 que tem os pareceres ao contrário da procuradoria da nossa Casa, por favor. SR.
866 PRESIDENTE: O que tem parecer contrário aqui... VER. JAIME: Excelência,
867 pela ordem, eu quero fazer pedido de vista desse projeto ai, da cessão dos
868 maquinários dos pequenos produtores. Porque é um pedido de vista ai, pelo
869 prazo legal. Eu não me recordo o número do projeto. SR. PRESIDENTE: Pois
870 não, excelência. Só para a assessoria, é o Projeto de Lei n° 004/2020. Esse
871 projeto é do dia 03 de fevereiro, excelências, com Vistas para o Dr. Jaime.
872 Submeto ao soberano plenário, o pedido de vistas do Dr. Jaime ao Projeto de Lei
873 n° 004/2020. Os que são favoráveis permaneçam como estão, os contrários se
874 manifestem. Aprovado o pedido de vistas, do Dr. Jaime. Solicito ao ilustre
875 vereador que faça a devolução do projeto antes da próxima sessão da segunda-
876 feira, porque ele já está há bastante dias aqui, para a gente decidir a sorte desse
877 projeto, se nós vamos aprova-lo ou não. Então, na próxima sessão, nós levare
878 à votação. VER. ZÉ GOTA: É aquele dos maquinários para os pequeno
879 produtores? SR. PRESIDENTE: É! Ele mesmo. VER. JUEIO: Ele teve parecer
880 contrário, se não me engano. (VEREADORES FALANDO AO MESMO
881 TEMPO, PORTANTO, FALAS INAUDÍVEIS). VER. ZÉ GOTA: ... que a
882 gente discutiu naquela extraordinária... dos projetos que tem os pareceres
883 contrários, alegando a inconstitucionalidade. SR. PRESIDENTE: No caso desse
884 aqui, a questão não é nem de inconstitucionalidade, me parecer ser de legalidade
885 Esse é de ilegalidade e eu acho que só tem esse. Não! Tem um outro, aquele
886 questão fiscal. VER. ZÉ GOTA: É. Igual aquela lá que não deveria nem pas
887 Eu não dei nenhum parecer como presidente da CCJ, porque aquele lá já fbi
888 retirado né, do Executivo? SR. PRESIDENTE: Não sei. Qual que é o projeto?
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889 VER. ZE GOTA: Que era aquele dos servidores pegando consignado. VER. DR.
890 NETO: É o de autorizar a não descontar em folha, aquele lá que não é de nossa
891 competência. VER. ZÉ GOTA: É! Não tem nem competência para isso.
892 PRESIDENTE: Ele tem dois votos no caso, se fosse para ser os dois votos
893 parecer da comissão é favorável. E aí, tem dois votos e vossa excelência seria
894 voto vencido. VER. ZÉ GOTA: Eu, como presidente votei ao contrário, mas...
895 VER. DR. NETO: Presidente, eu voto contrário nesse projeto. É porque ia fazer
896 uma mudança nele e eu tinha dado o parecer. Mas, eu voto contrário. SR.
897 PRESIDENTE: Ah... entendi. É porque o procedimento é o seguinte: se o projeto
898 tem parecer contrário da comissão de constituição e justiça, ele nem vai para o
899 plenário, já é devolvido. VER. ZÉ GOTA: É igual eu falei, eu sou contrário,
900 desde a primeira vez. Eu nem assinei. SR. PRESIDENTE: Beleza então. O
901 Projeto de Lei n° 015/2020, para a assessoria, deve ser devolvido para a
902 prefeitura em razão de sua ilegalidade, conforme votação da comissão de
903 constituição, justiça e redação. VER. SIVIRINO: Questão de ordem, Dr. João.
904 O Projeto de Mensagem n° 009 de 11 de maio de 2020, que se trata da questão
905 do ginásio, eu estive com o coordenador de esporte, o Bilego, e ele um tanto
906 quanto não estava a par. E, ele ia sentar juntamente com a Neuzan e nós
907 votaríamos amanhã, discutir sobre esse projeto porque eles também não estavam
908 a par. Ia ver com a Neuzan, que é a secretária de educação no momento, e ficou
909 da gente voltar amanhã para ter uma conversa a respeito disso, para alinhar esse
910 desajuste que está tendo nesse projeto. VER. SIVIRINO: Inclusive, eu estou até
911 com ele impresso aqui, eu deixei uma cópia com ele, e eu queria ver com o
912 senhor o que nós faremos. SR. PRESIDENTE: É bom fazer Vistas dele, se vossa
913 excelência quiser fazer Vistas para o projeto! VER. SIVIRINO: Que na sessão
914 passada, eu não pedi Vistas, ele foi apenas cedido para a gente corrigir. Então,
915 hoje eu entro com o pedido de vistas, pode ser? SR. PRESIDENTE: Sim.
916 SIVIRINO: Então, eu faço o pedido de vistas pelo tempo legal e essa semana à
917 gente resolve isso e semana que vem já está livre. SR. PRESIDENTE: O ,
918 excelência. Submeto ao soberano plenário, o pedido de vistas do vereador
919 Sivirino ao Projeto de Lei n° 009/2020. Os que são favoráveis permaneçam comi
920 estão, os contrários se manifestem. Aprovado o pedido de vistas. Mais algum,
921 excelências? Não né! Vereador Dr. Neto, vossa excelência tem dois projetos
922 para ler né? VER. DR. NETO: Três projetos. Vou ler. O primeiro é o Projet
923 Lei n° 018 de autoria do poder executivo municipal.
924 Dando continuidade à Sessão, o Sr. Presidente iniciou a Ordem do dia e o V
925 Secretário efetuou a leitura das seguintes matérias: Projeto de Lei n° 018/2020
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de 25 de maio de 2020, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Autoriza
a contração temporária para enfretamento da emergência de saúde pública de
importância internacional decorrente do Novo Coronavírus (Covid-19) e dá
outras providências". Depois de lido foi encaminhado às Comissões de
Constituição, Justiça e Redação; Economia e Finanças e; Educação, Cultura,^
Saúde, Assistência Social e Defesa da Mulher. Projeto de Lei n° 019/2020, de
25 de maio de 2020, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Dispõe
sobre a limitação temporária do tráfego de veiculos nas ruas que menciona e dá
outras providências". Depois de lido foi encaminhado às Comissões de
Constituição, Justiça e Redação e; Obras Públicas, Transporte, Comunicação e
Meio Ambiente. Projeto de Lei Complementar n° 002/2020, de 25 de maio de
2020, de autoria do Ver. Dr. João Rodrigues de Souza-PDT, que "Altera a Lei
Complementar n° 231 de 28 de março de 2018". Depois de lido foi encaminhado
ás Comissões de Constituição, Justiça e Redação e; Obras Públicas, Transporte,
Comunicação e Meio Ambiente.
VER. DR. NETO; Senhor presidente, são esses três projetos, a leitura. Eu queria
fazer um pedido para vossa excelência e demais vereadores, se for do consenso
de todos, que nós votássemos esses dois primeiros projetos. É um projeto de fácil
entendimento. Primeiro, nós aprovamos aquele de 55 servidores enfermeiros
para serem contratados, aprovamos 45 técnicos. E, é um projeto, o de número
18, para a contratação de dois assistentes sociais para trabalhar junto a essa
Covid. Eu acho que há necessidade sim, senhor presidente, dessa contratação.
Eu acho que é um projeto de fácil entendimento e que nós poderíamos votar. Eu
não sei o que vossa excelência acha e os demais vereadores. VER. ZÉ GOTA:
Excelência, aonde que vai ficar os assistentes sociais, você sabe me informar?
VER. DR. NETO: Eles vão ficar à disposição da Secretaria de Assistência
Social, para trabalhar junto à Covid. SR. PRESIDENTE: Eu acho que a gen
podia... eu vou fazer uma propositura aqui. Vou submeter o pedido do vereador
Neto do pedido de urgência do projeto. Vou fazer uma sugestão para que a gente'
guarde fidelidade com o que a gente decidiu da vez anterior, que a gente faça um
emenda determinando que também nesse caso, se dê preferência para as pessoas
que lograram êxito ou que foram classificadas, as que estão na lista de chamada
do Seletivo. A gente tem que prestigiar as pessoas que estudam, que participam
que fazem legalmente, em detrimento desse negócio do tal do, como diz
cidadão no senso comum, do QI, do Quem Indica. Não! Chama na lista, não,
quem é, não me interessa, mas é alguém que certamente tem diploma
esforçou, estudou, se submeteu ao seletivo. E, a gente prestigia a seriedade lío
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963 município. VER. DR. NETO: Concordo com vossa excelência. Agora,
964 presidente, aquele foi só para a saúde, que teve esse seletivo? Agora, me deu
965 uma... na memória aqui. SR. PRESIDEOTE: Neto, é porque esses cargos aqui
966 são para a saúde e na saúde tinha a vaga para assistente social. VER. SIVIRINO:
967 Dr. João, me permita uma parte. Só te parabenizar pela postura. Isso engrand
968 nossa Casa. Parabéns. SR. PRESIDENTE: Pois não, excelência. Solicito a
969 nosso ilustre assessor jurídico, que faça nesse projeto, no projeto de lei que
970 autoriza a contratação temporária de dois assistentes sociais, uma emenda; um
971 parágrafo... substitua o parágrafo único ao art. 1°, ficaria um parágrafo I® que
972 cria o parágrafo 2°, ou cria um parágrafo 2° no art. 2°, dizendo, como fez no
973 outro proj eto: que a contratação deverá dar preferência na ordem de chamamento
974 do processo seletivo, realizado pelo município no correr desse ano para a saúde.
975 Pronto. VER. DR. NETO: Senhor presidente, aí esse projeto n° 019, ele está em
976 regime de urgência. É um projeto de fácil entendimento também; é fechar
977 aquelas ruas e fazer marcações. E, a Caixa Econômica é obrigada a fazer a
978 demarcação, e eu vejo que é importante votar porque começaram a pagar essa
979 segunda parcela aí, do beneficio. Então, amanhã, depois, essa semana, os bancos
980 terão mais movimento. Se nós deixarmos para a outra segunda, essa semana vai
981 ser perdida. Eu acho que seria importante a gente aprovar também esse projeto.
982 SR. PRESIDENTE: Concordo plenamente, excelência. Concordo, isso aqui são
983 aquelas coisas que tem que ser votadas imediatamente, aquelas que não dão para
984 esperar mesmo. Dr. Heros. DR. HEROS: Sim, doutor. SR. PRESIDENTE: O
985 senhor ouviu aí, para fazer a emenda? DR. HEROS: Sim! Já estou fazendo aqui,
986 já está quase pronta. Doutor, aproveitando que o senhor me deu a palavra, o Alex
987 entrou em contato comigo no WhatsApp e pediu para constar ele como ausente
988 em todas as votações, porque a conexão dele está muito ruim, ele não e;
989 conseguindo acompanhar. SR. PRESIDENTE: É... está uma dificuldade. Hq
990 está difícil. Ok, excelência. VER. DR. NETO: Agora, os projetos que tem são
991 aqueles que estão para serem votados, acho que estão com vossa excelência. SR'
992 PRESIDENTE: Sim. Submeto ao soberano plenário, o pedido de urgência ao
993 Projeto de Lei n° 018/2020 e n° 019/2020; o n° 018 autoriza a contratação
994 temporária dos dois assistentes ou das duas assistentes sociais e o n° 019 que
995 dispõe sobre a limitação temporária do tráfego de veículos nas ruas que
996 menciona. Os que são favoráveis à aprovação do pedido de urgênc
997 permaneçam como estão, os contrários se manifestem. Aprovado
998 unanimidade de votos, o pedido de urgência.
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999 ORDEM DO DIA (Votação da(s) matériaís)) - VER. DR. NETO; Senhor
1000 presidente, eu já antecipo o meu voto favorável na comissão de constituição,
1001 justiça e redação. SR. PRESIDENTE: Isso! É isso que nós faremos. Comissão
1002 de constituição, justiça e redação, parecer a ambos os Projetos de Lei
1003 0 1 8/20 20 e 019/2020, como vota? VER. ZÉ GOTA: Presidente, eu só, peçò
1004 desculpa, eu estava vendo aqui uma matéria, esse aí é o da rua? S
1005 PRESIDENTE: É o da rua e o da contratação dos dois assistentes sociais. VER.
1006 ZÉ GOTA: Favorável. VER. JAIME: Favorável. VER. DR. NETO: Voto
1007 favorável nos dois projetos. SR. PRESIDENTE: Ok. Comissão de obras
1008 públicas, transporte, comunicação e meio ambiente do Projeto n° 018/2020.
1009 Economia e Finanças. Júlio César, como vota? VER. JÚLIO: Voto favorável nos
1010 dois projetos. VER. MIGUELÃO: Favorável, senhor presidente. VER.
1011 MURILO: Favorável. SR. PRESIDENTE: Os pareceres são todos favoráveis.
1012 Em discussão, os pareceres das comissões de constituição, justiça e redação;
1013 economia e finanças e; obras públicas, transporte, comunicação e meio ambiente,
1014 aos Projetos de Lei n°s. 018/2020 e 019/2020. Em discussão os pareceres. Em
1015 votação - os que são favoráveis permaneçam como estão, os contrários se
1016 manifestem. Aprovado por unanimidade de votos, os pareceres. Mérito. Perdão.
1017 Me desculpem, excelências. É só do Projeto n° 018/2020, porque do n° 019/2020
1018 tem que votar a emenda primeiro. Me perdoem. É só do Projeto n° 019/2020.
1019 Mérito, como votam? Os que são favoráveis permaneçam como estão, os
1020 contrários se manifestem. Aprovado por unanimidade de votos, o Projeto de Lei
1021 n° 019/2020 que dispõe sobre a limitação temporária do tráfego de veículos nas
1022 ruas que menciona.
1023 Resumo final da aprovação do projeto acima. Projeto de Lei n° 019/2020. de
1024 25 de maio de 2020, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Dispõe
1025 sobre a limitação temporária do tráfego de veículos nas ruas que menciona e dá
1026 outras providências". Votação dos pareceres favoráveis das Comissõ
1027 Constituição, Justiça e Redação e; Obras Públicas, Transporte, Comunicação e
1028 Meio Ambiente. Aprovados por unanimidade de votos dos vereadores presentes?
1029 Mérito: não houve manifestações, como verificado acima. Votação do Projeto
1030 de Lei n° 019/2020, de 25 de maio de 2020. Aprovado por unanimidade de votos
1031 dos vereadores presentes.
1032 SR. PRESIDENTE: Excelências, vamos aguardar a emenda. O Projeto de Lei
1033 017/2020 de autoria do vereador Gustavo Nolasco, dispõe sobre o envi
1034 câmara municipal por parte do executivo municipal, os documentos
1035 menciona. O projeto de lei é do Gustavo Nolasco, alguém conhece o proje
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VER. DR. NETO: É para dar informação semanal da prefeitura para a câmara,
sobre gastos no Covid ai. Todos os gastos, informar à câmara, semanalmente.
VER. GUSTAVO: A comissão especial pode... eu queria que todos os
vereadores assinássemos juntos nesse projeto como autor. VER. MIGUEL.
Bom, se vai ser votado hoje, eu penso que nós podemos rubricar nas bordas de..,,
mas para assinar só se for votado na outra sessão. SR. PRESIDENTE: Se for
para assinar tem que retirá-lo, excelência. VER. GUSTAVO: Nós vamos ter uma
sessão extraordinária essa semana, João? SR. PRESIDENTE: Se vocês
quiserem... nós somos um colegiado, se o colegiado disser que quer fazer, nós
faremos. Sem problema. VER. GUSTAVO: Eu queria muito que todos tivessem
a assinatura no projeto, pois eu acho que é muito importante para todos nós. Mas,
se vossas excelências acharem que não é necessário, a gente ainda vota hoje'
VER. MIGUELÃO: Eu posso rubricar ele na borda dele, é o mesmo efeito. VER.
GUSTAVO: Então, tá. VER. CLEBER: É... a gente rubrica, Gustavo, todo
mundo. Tem problema não. VER. ZÉ GOTA: É. Aí, fíca assinado por todos. SR.
PRESIDENTE: Beleza? Vamos passar, então? Eu estou olhando aqui doutor,
tem uma parte do projeto, um artigo aqui do projeto, que ele cria a possibilidade
de responsabilização pelo crime de improbidade administrativa; essa não é uma
atribuição de vereador, excelências, de ficar, incluir. O senhor podia dar uma
olhada na questão da legalidade disso aqui, para depois a gente não passar por...
VER. GUSTAVO: Sim, tudo bem. SR. PRESIDENTE: Então, está bom. A
pedido da mesa diretora, o projeto é retirado de pauta, para que a gente possa dar
uma estudada mais tranqüila mesmo.
Resumo final da decisão do projeto acima. Projeto de Lei n° 017/2020. de 07
de maio de 2020, de autoria do Ver. Gustavo Nolasco Guimarães-PSL, que
"Dispõe sobre o envio à câmara municipal, por parte do poder executivo, os
documentos que menciona". O projeto em questão foi retirado de pauta, a pedido
da mesa diretora.

SR. PRESIDENTE: O projeto... por questão de identidade, o Projeto de Lei n
014/2020 que autoriza o poder executivo a fazer a concessão de um caminhão
para a reserva indígena, para que a gente possa na mesma sorte ao projeto, eu
sugestiono ao soberano plenário, que nós retiramos ele de pauta - ele está em
pauta - para que a gente possa ver a solução que o Jaiminho vai dar para o projeto.
Para gente fazer, porque a situação é idêntica. É um projeto de dinheiro federal,
que veio para ser doado aí. Pode ser? Submeto ao soberano plenário - os que
favoráveis permaneçam como estão. Retirado de pauta.
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Resumo final da decisão do projeto acima. Projeto de Lei n° 014/2020. de 11
de maio de 2020, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Autoriza o
poder executivo a outorgar cessão de uso de bem móvel à entidade que
menciona". O projeto em questão foi retirado de nauta. a pedido da mes
diretora.
SR. PRESIDENTE: Então, vamos para o Projeto n° 019/2020... aliás, nTc
018/2020, é o projeto que autoriza a contratação. Doutor, como é que ficou a
redação da emenda? DR. HEROS: Já está pronta, quer que lê ela aqui? Eu já
passei para o WhatsApp do Neto. VER. DR. NETO: Vou ler a emenda agora
então.

Emenda Aditiva n° 005/2020, de 25 de maio de 2020, de autoria do Vereador
Dr. João Rodrigues de Souza-PDT, "Ao Projeto de Lei n° 018/2020 de 25 de
maio de 2020 de autoria do poder executivo municipal". Depois de lida foi
encaminhada às Comissões de Constituição, Justiça e Redação; Economia e
Finanças e; Educação, Cultura, Saúde, Assistência Social e Defesa da Mulher5^
SR. PRESIDENTE: Na emenda, como vota a comissão de constituição, justiça^V
e redação? VER. ZÉ GOTA: Favorável. VER. DR. NETO: Voto favorável \ ^
excelência. SR. PRESIDENTE: O Jaime deve ter ido tomar água, mas já temo^
dois votos, proclamo o resultado: parecer favorável da comissão de constituição,
justiça e redação. Comissão de economia e fmanças. VER. JÚLIO CÉSAR:'
Favorável. VER. MIGUELÃO: Voto favorável, senhor presidente. VER.
MURILO: Favorável. SR. PRESIDENTE: Em discussão, o parecer à Emenda
do Projeto de Lei n° 018/2020. Em votação, os que são favoráveis permaneçam
como estão, os contrários se manifestem. Aprovada a Emenda ao Projeto de Lei
tf 018/2020, que passa a fazer parte do Projeto. Agora, em votação, os pareceres
ao Projeto, aprovada a emenda. Em discussão os pareceres; já foram colhidos.
Em votação, os que são favoráveis permaneçam como estão, os contrários se x
manifestem. Aprovados os pareceres ao Projeto de Lei n° 018/2020. Mérito. Sem Á
mais discussão de mérito, dou por encerrada a discussão. Em votação, os que são
favoráveis permaneçam como estão, os contrários se manifestem. Aprovado por
unanimidade de votos, o Projeto de Lei n° 018/2020.
Resumo final da aprovação da emenda acima. Emenda Aditiva n° 005/202(
de 25 de maio de 2020, de autoria do Vereador Dr. João Rodrigues de Soi
PDT, "Ao Projeto de Lei n° 018/2020 de 25 de maio de 2020, de autoria dq
executivo municipal". Votação dos pareceres favoráveis das Coi__l__.
Constituição, Justiça e Redação; Economia e Fmanças e; Educação, Cultuí..,
Saúde, Assistência Social e Defesa da Mulher. Aprovados por unanimidade de
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votos dos vereadores presentes. Mérito: não houve manifestação de mérito,
como verificado acima. Votação da Emenda Aditiva n° 005/2020. de 25 de maio
de 2020. Aprovada por unanimidade de votos dos vereadores presentes.
Resumo ílnaf da aprovação do projeto acima. Proieto de Lei n° 018/?.fl?0 de
25 de maio de 2020, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Autoriza a
contratação temporária para enfrentamento da emergência de saúde pública d
importância internacional decorrente do Novo Coronavírus (Covid-19) e i
outras providências". Votação dos pareceres favoráveis das Comissões.
Constituição, Justiça e Redação; Economia e Finanças e; Educação, Cultura,
Saúde, Assistência Social e Defesa da Mulher. Aprovados por unanimidade de
votos dos vereadores presentes. Mérito: não houve manifestações como
verificado acima. Votação do Proieto de Lei n° 018/2020. de 75 de maio de 2070
Aprovado por unanimidade de votos dos vereadores presentes.
SR. PRESIDENTE: Excelências, não temos mais projetos para serem votados
hoje... deixa eu ver aqui... não... já não tem mais não, excelências. Dou por
encerrada as votações. Nós temos as indicações, as moções e requerimento:
Neto. Hein... e, o requerimento, Dr. Cleber, de convocação. VER CLEBER- An
é... tem que votar ele. SR. P^SIDENTE: É... tem que fazer um destaque nesse
requerimento para votar. E pessoal, é o requerimento de convocação da
secretária para depor. Com todo o respeito e carinho que nós temos para todas
^ pessoas, mas o servidor público tem que saber que o exercício do papel de
íiscalização da cám^a, ele pressupõe esta condição da câmara de convocar. É
isso que a Lei Orgânica diz, convocar os servidores para prestarem informações
quantas vezes sejam necessárias, para sanar as dúvidas, para dar transparência,
para zelar pela questão da moralidade, enfím. O servidor tem que saber que
quando ele é convocado pela câmara, inclusive para quem não sabe, o Decreto
Lei n 101/67, ele sujeita o servidor ao um processo de demissão. Então, tem que
saber... e, a gente faz, às vezes, com gentileza, convida, a gente preza pelo bom
relacionamento, mas mfelizmente se o servidor não quiser atender, ele será
convocado a depor e é isso que a gente vai votar hoje. Pois não, excelência Dr
Neto, vossa excelência está com a palavra.
(Nesse momento, é feita a leitura da Lei Complementar n° 275/2020)
Lei Complementar n» 275/2020, de 25 de maio de 2020, de autoria do Vereador
Dr. João Rodrigues de Souza-PDT, que "Altera a Lei Complementar n° 240 d
26 de junho de 2018".
Prosseguindo os trabalhos, iniciou-se a leitura das Indicações. Moçõe^c
Requerimentos, as quais, foram lidas imediatamente. Indicação n° 129/20 d
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Ver. Julio-PSDB, ao prefeito municipal (solicita que seja prorrogado a data d_
pagamento do alvará de funcionamento para os mototaxistas de Barra do Garças,
para o mês de junho); Indicação n° 130/20 do Ver. Jaime-PMDB, ao prefeito
municipal (solicita providências descritas em matéria durante o periodo de
quarentena da Covid-19 em Barra do Garças); Indicação n° 131/20 do mqsmo
vereador, ao secretário de transporte e serviços públicos (solicita patrolarSt^
das estradas vicinais de acesso às aldeias indígenas da reserva de São Marcos);
Indicação n° 132/20 do mesmo vereador, ao secretário de planejamento urbano
e obras (solicita asfaltamento das ruas do Setor Industrial, ao lado do Parque de
Exposições); Indicação n° 133/20 do Ver. Garrincha-PV, ao secretário de
planejamento urbano e obras (solicita continuidade das obras de duplicação e
recapeamento da Av. Sul, no Jardim das Mangueiras); Indicação rf 134/20 do
Ver. Sivirino-PSD, ao executivo municipal (sugere adoção de ato administrativo
ou de gestão, sobre a possibilidade de uso de termômetros infravermelhos pelos
estabelecimentos comerciais); Indicação n° 135/20 do Ver. Dr. Joãozinho-PDT,
ao prefeito municipal e secretária de finanças (solicita que seja analisada
possibilidade de isentar o pagamento do Alvará de funcionamento aos
mototaxistas, no exercício de 2020); Indicação n° 136/20 do Ver. Gustavo-PSL,
ao secretário de transporte e serviços públicos (solicita que seja feito o
desligamento parcial dos semáforos, nas ruas e avenidas de nossa cidade ficando
apenas a luz amarela, no periodo das 23h às 5h); Requerimento n° 030/20 do
Ver. Cleber-DEM, a secretária de saúde e secretária de finanças (solicita que nos
forneça, à comissão especial de acompanhamento do decreto de calamidade
pública, as informações sobre o preço de custo dos medicamentos adquiridos
para serem utilizados nos kits oferecidos pelo município, às pessoas positivadas
com Coronavírus em Barra do Garças); Requerimento n° 031/20 do Ver. Cleber-
DEM e outros, à secretária de finanças (convoca a mesma para uma reunião
online, através de vídeo conferência, no dia 28/05, às I4h, para que possa
esclarecer e prestar as necessárias informações acerca do recebimento e
aplicação de verbas públicas, durante a vigência do decreto de calamidade
pública no município de Barra do Garças).
SR. PRESIDENTE: Dr. Heros, essa lei é para promulgar, não é? DR. HEROS:
Não, ela já foi promulgada, eu já assinei, ai faltava só ler na sessão para ter o
valor, para ter a publicidade. SR. PRESIDENTE: Ah... então ok. Em votação os
requerimentos, indicações e moções dessa sessão. Os que são favorávei
permaneçam como estão, os contrários se manifestem. Aprovado por
imanimidade de votos, as indicações, moções e requerimentos dessa sessão
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Excelências, ficou por deliberar, se nós faremos uma sessão extraordinária ainda
essa semana. Sim ou não? Um, dois, três... vamos fazer Jaiminho*? VER JAIME'
Vamos, se houver necessidade. SR. PRESIDENTE; Quatro, cinco, Pebinha seis^
Sivirino sete. Neto oito, Celson... ok. A pauta da sessão será a continuação da
votação dos projetos que estão em pauta para serem votados e alguma outra
novidade que venha surgir aí, no decorrer da semana, inclusive com a questão
do decreto a ser aprovado pelo prefeito e da reunião que a comissão fará com a
secretária de finanças. Ok, excelências? Então, fica para quinta-feira? Quinta-
feira é a reunião. Então, dá para a gente fazer na quinta às 19h? Às 19h da quinta,
porque às vezes, alguém quer ir para algum lugar aí, na sexta. Beleza. Quinta-
feira, às 19h. será a sessão. Será que você consegue arrumar aquele projeto,
Jaiminho? VER. JAIME: Vou fazer o possível, Joãozinho. SR. PRESIDENTE'
Então, declaro encerrada a sessão. Boa noite a todos.
Terminada a Ordem do Dia e não havendo mais nenhum vereador ou participe
mscrito, o senhor presidente declarou encerrado os trabdhos, cuja ata, se
aprovada, receberá a assinatura de quem de direito. '
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